

L'exposition « **De Séville à Florence** » proposée par le Musée de Tessé du Mans est un voyage à travers le temps, qui plonge le visiteur dans des périodes différentes de l'Italie moyenâgeuse à l'Espagne de la Renaissance grâce à une centaine de tableaux des collections du musée et de quelques prêts du musée de Dijon, de la bibliothèque de Lyon et de collectionneurs privés. Parmi ces œuvres se trouve une étonnante copie du tableau le plus célèbre du monde, datant du XVIIIème Siècle !



Dans cette exposition située au premier étage du musée des beaux arts manceaux, il s'agira principalement de tableaux italiens mais il y a quelques toiles rares d'artistes de la péninsule ibérique.

Exposition « De Florence à Séville » au Musée de Tessé jusqu'au 22 mai, de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h du mardi au vendredi et de 10 h à 12 h 30 et de 14 h à 18h les week-end et vacances scolaires. 5€ par personne, entrée gratuite pour les moins de 18 ans

Naomi OUATTARA.

Crédits photos : Jacopo Vignali *Orphée et Eurydic* 1625-1630, huile sur toile. © **Musées du Mans/Alain Szczuczynski.**

Photo de couverture : Naomi Ouattara.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)